



86/2006

Kiel, 9. Juni 2006

Schleswig-Holsteins Landschaften in intensiven Farben: Schloss Gottorf präsentiert Klaus Fußmann im Landeshaus

Kiel (SHL) – Eine Ausstellung mit über 70 Graphiken des renommierten Malers und Berliner Kunstprofessors Klaus Fußmann wird am kommenden Donnerstag, 15. Juni, im Kieler Landeshaus eröffnet. Die gezeigten Werke entstanden im Zeitraum zwischen 2000 und 2005.

Präsentiert wird die Ausstellung in Zusammenarbeit mit der Stiftung Schleswig-Holsteinische Landesmuseen Schloss Gottorf, die seit 20 Jahren eine enge Beziehung zu Klaus Fußmann pflegt. Mit der Kooperation beschreitet der Landtag Neuland. Die diesjährige Premiere wird Folgen haben: Auch für das kommende Jahr ist wieder eine Kunstaussstellung im Landeshaus geplant, die vom Museum Schloss Gottorf zusammengestellt wird.

Vom 16. Juni bis zum 2. Juli 2006 ist die Kunstaussstellung täglich zwischen 10 und 18 Uhr im Landeshaus zu besichtigen.

Das Schaffen des 1938 in Velbert (Rheinland) geborenen Künstlers Klaus Fußmann kreist um die norddeutsche Landschaft, vornehmlich der Ostsee und des Binnenlandes um seinen Wohnort Gelting herum. Immer wieder neu deutet er die leuchtenden Rapsfelder, die verhalten gestimmten Weizenfelder, die Bauernhäuser, Blumengärten und Meereslandschaften. Unzählige Ausstellungen im In- und Ausland haben zur großen Popularität des Künstlers beigetragen. Klaus Fußmann lebt und arbeitet in Berlin und Gelting



Weizenfeld



Mohn